

あに

雄山と義井 敦賀県阿仁町役場総務課
印刷所 敦賀県阿仁町合印刷所

106号

'71

6

月



町の人口

8,126人

(28人減)

男 3,846

女 4,280

世帯 1,850

(5世帯減)

4月 転出	58人
転入	25人
出生	9人
死亡	4人

46年6月1日現在の
住民登録人口による

花咲じいさん

孫に観せるんじや
桜を植える白銀老人クラブ

ことしは、例年なく桜の花がみごとな咲きっぷりでした。

五月初め、山神社の満開の桜の木の下で、花咲じいさんが十人ばかり、桜の苗木を植えていました。

「うまくいでければえゝどもなあー」

「だいじょうぶだ、孫が大きくなる頃は、えゝ花こ咲がせるべえー」

こんな話をしながら、汗を拭きく、腰をのばして。

この花咲じいさんたちは、下新町老人クラブ白銀会(しろがね)のみなさんです。

ことは、秋田県となつてから百年目ということで、記念に県内の環境美化運動が実施されることになり、当町では、町内八つの老人クラブが二百四十本の桜の苗木を、町内の各所に植栽しました。

阿仁の町が、いつまでも美しくあつてほしい、というおとしよりの願いは、きっときれいな花を町いっぱいに咲かせ、お孫さんをよろこばせてくれることでしよう。

しあわせの願いを込めて
参議院選挙の投票日は27日

ご存知のよう
に、六月二十七
日は参議院選挙
の投票日です。投票に対する心がまえはできました
しよが。今日は、同日の参議院選挙ですが、この選挙では地方区七十六人、全国区五十一人が改選され、今後六年間の国政を任せられる議員を選ぶ重要な選挙でもあります。

参議院選挙は、ともすれば他の選挙にくらべて低調な気味で、投票率も悪く、当の場合は前回七八、九四%で、四月に行なわれた知事選挙では、次代を担う青年層の投票が多く、この運動の主眼とされています。

青年人が、高い政治意識を身につけ、参議院選挙の意義を十分理解され、こそつて投票に参加されるよう強く望みます。

ご存知のよう
に、六月二十七
日は参議院選挙
の投票日です。投票に対する心がまえはできました
しよが。今日は、同日の参議院選挙ですが、この選挙では地方区七十六人、全国区五十一人が改選され、今後六年間の国政を任せられる議員を選ぶ重要な選挙でもあります。

参議院選挙が明るく正しく行なわれ、そして、国政上に古めの参議院の重要性を全有権者の一人一人が理解認識されることを願い、いま全国で「一億国政総参加運動」が展開されておりま

しあわせの願いを込めて

参議院選挙の投票日は27日



萱草投票区は
銀山に変更

育所)で投票されますよう
お願いいたします。

投票時間は、午
前七時から午後六
時までですが、三
時刻り上げされ
ます。

投票用紙
桃色……地方区
黄色……全国区

十五年度までに、総額二億円に及ぶ工費が投じられて完成したものです。

昨年の秋以来現在も実施している同地区的電気探鉱には、県から多額の助成をうけており、本年は、更に同地区的開発のため、産業道路を開設の予定となっています。

三枚、中村は一時間繰上

また、今回の選挙から、萱草投票所が廃止なりまし
たので、荒瀬川地区の有権者のみなさんは、足労で
ようが、銀山投票所(保

今回の選挙では、地方区の二つの選挙が行な
われたため、投票用紙も二枚となります。が、投票用紙
は、色で区別してありますので、記入の際は、おまち
がいのないようご注意願い
ます。

○全国区は、うすい桃色の用紙に黒で印刷。
○全国区は、うすい黄色の用紙に赤で印刷。



根子部落一億円の公共事業

知事を迎えて完工式

五月十五日

根子小学校で
かねてからす
められてい
た同地区の、
六つの公共事

業の完工を祝
う祝賀式があ
りました。

完工した事
業は、昭和三
十八年の地す
べり工事を最
初に、根子小

学校、護岸工
事、林道工事
児童館、テレ
ビ共聴施設の
各事業で、四

古河鉱山を視察

五月十五日、根子の完工式に来町した小畠知事は、ひきづき、古河鉱山の稻荷坑の坑内に入り、先に発見された優良鉱脈を、現地視察しました。

脈状鉱床を見るのは初めてという小畠知事は、優良鉱脈を見てとてもよろこび、阿仁の発展のためにも鉱山が再開されるよう、県でも

五年は二件の交通事故が発生しました。場所は荒瀬川と笑内の国道で、大人と小学生の女の子が、いつも道路に飛び出し、オートバイと接触したもので、ともに重傷を負っています。

五月は二件の交通事故が発生しました。場所は荒瀬川と笑内の国道で、大人と小学生の女の子が、いつも道路に飛び出し、オートバイと接触したもので、ともに重傷を負っています。

重傷が二件

道路交通するときは、よく左右を確認してから。

五月の交通事故

件数	死者	傷者	物損
今年	0	2	0
昨年	0	4	2
本年計	0	2	8

道路にとび出しが原因で重傷を負う

参議院選挙には
みんな
棄権しないで
投票しましよう

祝賀式では、伝統の根子番楽を披露、N H K 民謡日本一のアトラクションなどがあり、よろこびの一 日を終えました。

このように産業と文化施設の整備は、地域の生活向上に大きな役割を果たすことになるでしょう。

根子とは隔世の感がある。これを土台に、一層の発展を願う」と述べました。また、祝賀式では、伝統の根子番楽を披露、N H K 民謡日本一のアトラクションなどがあり、よろこびの一 日を終えました。

このように産業と文化施設の整備は、地域の生活向上に大きな役割を果たすことになるでしょう。

五月は二件の交通事故が発生しました。場所は荒瀬川と笑内の国道で、大人と小学生の女の子が、いつも道路に飛び出し、オートバイと接触したもので、ともに重傷を負っています。

五年は二件の交通事故が発生しました。場所は荒瀬川と笑内の国道で、大人と小学生の女の子が、いつも道路に飛び出し、オートバイと接触したもので、ともに重傷を負っています。

あらゆる援助を惜しまないと力強く約束してくれました。

昨年の秋以来現在も実施している同地区的電気探鉱には、県から多額の助成をうけており、本年は、更に同地区的開発のため、産業道路を開設の予定となっています。

